

修学旅行に行ってきました（6年生）NO.3

修学旅行で泊まったホテルは、グランドプリンスホテル広島です。このホテルは、今年の5月19日から5月21日まで、第49回先進国首脳会議（G7広島サミット）が開催されました。

子どもたちがこのホテルを訪れた時にも、G7広島サミットの様子が伺える展示物が各所にありました。



入館式
 を行いま
 した。修
 学旅行の
 楽しい思
 い出をい
 っぱい作
 りたいで
 す。

楽しみにしていたホテルです



豪華な
食事でした。
朝食も
ボリュームたっぷり
でした。
美味し
かったです。



2日目《フェリーに乗って宮島へ》



6年生のみなさん、修学旅行の目的である①「ヒロシマを知ること」②「自分にできる平和活動について考え実施すること」は、達成できましたか？

みなさんは、修学旅行に向けて、1学期から平和学習をしてきました。そして、『修学旅行』の意味を考えながら、学習したことや身に付けたことを確かめる修学旅行になりました。

特に、5年生の自然学校で学んだ『集合の仕方』や『話の聴き方』はよくできていました。6年生になって学習した『自由と責任・時間は戻らない』についても、よく意識して行動ができていました。

人は一人では生きていけません。多くの人と関わりながら生活をしています。この修学旅行を通して、人との関わり方やマナーについても学習できたことと思います。

『原爆体験講話』の内藤さんのお話を聴いているみなさんの姿勢は、本当によかったです。内藤さんの苦しみや辛さ、恐怖、不安、悔しさ、さみしさ等、内藤さんの感情をしっかりと受け止めながらお話が聴けていました。

6年生のみなさんが、一つの目標に向かって頑張る時、素晴らしい力を発揮します。

この修学旅行の経験を、次の活動につないでいきましょう。

自分も周りの人も大切にしたい修学旅行になりました。とても気持ちの良い修学旅行でした。

自分の強みや弱み、集団としての強みや弱みを自覚しながら、昨日より今日、今日より明日と成長して欲しいと思います。頑張ってください。



修学旅行では、2つの目的を意識して活動をしました。自分にできる平和活動について、改めて考える機会となったと思います。

この修学旅行を通じて、自分を支えてくださっている存在にもたくさん気付けるとうれしく思います。

早朝より自分のためにお弁当を作ってくださいました家族の存在、修学旅行がスムーズに楽しく活動できるようにできる限りの調整をとってくださいましたバスの運転手さんやガイドさん、体調第一に雨天対応をしてくださった添乗員さんやホテルの方等、本当に温かい心遣いをしていただきました。その心遣いや配慮に気づき感謝の気持ちがもてると大変うれしく思います。